

16.02.2024

Richtlinie für Feuerwehrpläne auf städtischer Homepage verfügbar

Die Stadt Ludwigshafen legt eine detaillierte Richtlinie für sogenannte Feuerwehrpläne vor, die im Fall von Schadensereignissen der Feuerwehr eine schnelle Übersicht über die Beschaffenheit von Gebäuden geben.

Die ausführliche Richtlinie hilft Bauherr*innen künftig, solche Pläne auf Grundlage der DIN-Norm DIN 14095 für Bauten zu erstellen, wo diese von der Feuerwehr gefordert sind. Die unter dem Titel "Feuerwehrplan - Ausführungsrichtlinie" auf der Homepage der Stadtverwaltung unter der Rubrik "Bürgernah > Feuerwehr" kostenlos herunterladbaren Vorgaben erleichtern sowohl die Erstellung der Pläne als auch die anschließende Abstimmung zwischen Bauherr*innen und Feuerwehr.

Anhand von Feuerwehrplänen können sich Feuerwehrleute im Zuge eines Schadenereignisses - wie zum Beispiel eines Brandes mit Räumung von Gebäuden - orientieren, um schnellstmöglich Menschen zu retten und Gefahren zu beseitigen.